

► Te lo contamos fácil



Protesta en Zaragoza por la muerte de una persona negra

Ángel de Castro



Unas 300 personas se han manifestado esta semana en Zaragoza por la muerte de George Floyd.

George Floyd es un hombre negro que ha muerto a manos de la policía en Estados Unidos.

Este hombre murió porque un policía le puso la rodilla en el cuello y lo dejó sin aire.

Una mujer lo grabó todo con su teléfono móvil.

La mujer compartió el video en redes sociales y muchas personas lo han visto.

El video dura casi 10 minutos.

En el vídeo, George Floyd sale tumbado en el suelo con la rodilla del policía en el cuello.

George Floyd le dice varias veces al policía: No puedo respirar.

El policía no le hace caso y George Floyd muere.

Esta muerte ha causado muchas protestas en todo el mundo.

No es la primera vez que una persona negra muere en Estados



Contra el racismo. Los participantes en la manifestación por el barrio Delicias de Zaragoza.

Unidos porque un policía usa más fuerza de la necesaria.

Algunas protestas en Estados Unidos han acabado con robos en supermercados y peleas entre policías y manifestantes.

Las protestas han llegado hasta Zaragoza.

El martes, un grupo de personas se juntó frente a una oficina de la policía en el barrio de las Delicias.

Los manifestantes quedaron para protestar a través de las redes sociales y vestían ropa negra.

Los manifestantes gritaban cosas como: Blancos y negros,

todos iguales.

Hubo problemas con la policía porque los manifestantes no habían pedido permiso para protestar y no mantenían la distancia de 2 metros.

Pero todo fue bien y no hubo ninguna pelea.

Aragón pasa mañana a la fase 3 de la desescalada

Aragón pasará mañana lunes a la fase 3 del plan de desescalada.

El plan de desescalada es un plan del gobierno para volver a la normalidad por fases después de la crisis del coronavirus.

El plan de desescalada tiene 4 fases. La fase 3 es la última.

La fase 3 empieza el 8 de junio y acaba el 21 de junio.

El 21 de junio, volveremos a la normalidad pero habrá normas para evitar que haya nuevos

casos de coronavirus.

En la fase 3 las personas ya pueden:

- Salir a pasear a la calle sin horarios.
- Cambiar de una provincia a otra, por ejemplo, ir de Zaragoza a Teruel.
- Salir de la comunidad autónoma por salud o por trabajo, para visitar a familiares enfermos o para volver a casa.

Además, en las tiendas y en las terrazas de los bares puede entrar más gente.



Chus Marchador

Aforo. En la fase 3 puede entrar más gente en tiendas y terrazas.

Detenidos por maltratar animales

La guardia civil ha detenido a dos personas por maltratar animales en Maella.

Maella es un pueblo de la provincia de Zaragoza.

Los guardias civiles encontraron en una finca a 544 perros.

Algunos de ellos estaban encerrados en jaulas con pis y caca por todas partes y sin agua ni comida.

Según los guardias la finca olía muy mal y los animales estaban abandonados.

Los partidos de fútbol, sin público

La semana que viene habrá partidos de la liga de fútbol. Pero estos partidos se jugarán sin gente en los estadios.

Los aficionados no podrán entrar al estadio a animar a su equipo por lo menos en dos semanas.

Cuando toda España esté en fase 3, igual dejan entrar a una parte de la gente que cabe dentro, pero no es seguro.

El Real Zaragoza juega el 13 de junio en La Romareda frente al Alcorcón.

EL PERIÓDICO organiza la Rainbow Run

EL PERIÓDICO DE ARAGÓN organiza la Rainbow Run. La Rainbow Run es una carrera solidaria virtual, es decir, por ordenador.

Consiste en correr o andar 5 kilómetros entre los días 15 y 21 de junio.

Los corredores se apuntan a la cerrera en la web de el Periódico y pagan 5 euros.

El dinero se dará al Banco de Alimentos de Zaragoza.